



SE APRUEBA EN MEDIO DE PROTESTAS

Reforma Judicial pasa *fast track* en estados

FERNANDO MERINO, JONATHAN PADILLA, ALDO CANEDO Y EDITORAS OEM

Los congresos locales aceleraron la aprobación para lograr los 17 necesarios para la enmienda constitucional

A penas a unas horas de ser aprobada por el Senado, la Reforma Judicial fue ratificada por varios congresos estatales, pese a las protestas y acciones de inconformidad de trabajadores del Poder Judicial que tomaron algunos recintos legislativos y sostuvieron enfrentamientos con la policía afuera de otros.

Para que la reforma pueda ser promulgada por el Presidente se requiere el aval de la mitad más uno de los congresos locales, es decir 17.

Al cierre de esta edición, 12 legislaturas locales votaron a favor de implementar la Reforma Judicial y sólo una en contra. Al menos cuatro estados continuaban en sesión para aprobarla.

Alrededor de las 4:30 de la mañana de ayer, la Reforma Judicial fue aprobada en lo general y en lo particular por el Senado, a las 5:45 el congreso de Oaxaca fue el primero en dar su aval a este cambio constitucional.

En menos de cinco minutos y con 41 votos a favor, incluidos los de los 13 diputados del PRI, PAN y PRD, y sólo uno en contra, la reforma pasó en la entidad oaxaqueña.

Durante la jornada, los congresos de Tabasco, Veracruz, Quintana Roo, Baja California Sur, Colima, Yucatán, Nayarit,

Baja California, Morelos, Durango y Tlaxcala también la validaron. Hasta ahora, sólo el Congreso de Querétaro la votó en contra.

Al igual que pasó el martes en la sede del Senado, donde manifestantes tomaron el recinto y frenaron la sesión unas horas, en los congresos estatales trabajadores del Poder Judicial, estudiantes y ciudadanos tomaron recintos.

Al menos en Yucatán, Puebla, Baja California, Tamaulipas, Zacatecas y Quintana Roo hubo manifestaciones, enfrentamientos y tomas de las sedes legislativas.

En Veracruz, trabajadores del poder Judicial protestaron afuera de la presidencia municipal del puerto, que encabeza Patricia Lobeira, esposa del senador Miguel Ángel Yunes Márquez, a quien llamaron traidor por votar a favor de a reforma.

En Sinaloa, se citó a sesión extraordinaria del Congreso ayer por la noche, pero algunos legisladores manifestaron



ALISTAN ELECCIÓN
ELINE señala que preparará el presupuesto para la elección de juzgadores



IVÁN VENEGAS / EL SOL DE PUEBLA



En Puebla, donde anoche seguía la discusión de la reforma, hubo confrontaciones a lo largo del día